

社会体育事業案内

第48回町民マラソン大会

子供たちと一緒にマラソン大会に出場してみませんか？町民皆さんの参加をお待ちしています。

期 日 9月17日(土) 9:20 ~ 開会式
11:40 ~ 終了予定

場 所 総合スポーツ公園野球場前駐車場

主 催 幌延町教育委員会

共 催 幌延小学校、問寒別小学校、幌延中学校

| | | | |
|------|---|-----|-----------------|
| 小1・2 | 2km | 中学生 | 4km(女)、5km(男) |
| 小3・4 | 3km | 一般 | 2km・3km・4km・5km |
| 小5・6 | 4km | | |
| 親子幼児 | 1km(原則親子での参加としますが、それにかわる成人の方との参加も可能です。) | | |

※ 一般の部2km・3kmはオープン参加です。

対 象 町民

※ 詳細等は各施設に掲示のポスター、告知端末機及び町ホームページでお知らせします。



ソフトエアロビクス教室/子ども運動教室

音楽に合わせてながら、楽しくエクササイズを行いませんか？皆さんの参加をお待ちしています。

期 日 10月1日(土) 9:50 ~ 参加者集合
11:30 ~ 終了予定

場 所 幌延町総合体育館

主 催 幌延町教育委員会

講 師 インストラクター 阿部雄佑氏

対 象 町民

※ 詳細等は各施設に掲示のポスター、告知端末機及び町ホームページでお知らせします。



体育協会事業報告

8月14日(日)第21回町民パークゴルフ大会が開催され、25名の参加がありました。結果は次のとおりです。

| 部 門 | 優 勝 | 準優勝 | 3 位 |
|--------|-------|-------|-------|
| 一般男子 | 小玉 利治 | 門田 恵助 | 村元 英一 |
| 一般女子 | 小玉 和恵 | 門田 廣美 | 菅原 昌子 |
| シルバー男女 | 成田 鐵隆 | 結城 勝郎 | 田中 徹男 |

スポーツ少年団活動報告

野球少年団 新人戦大会準優勝！

7月16日(土)・17日(日)小平町にて、天塩の國CUP2022留萌HEROsオーシャンファイト大会、8月6日(土)猿払村にて、太陽グループ杯争奪全道少年軟式野球選抜宗谷支部予選が開催され、幌延スポーツ少年団(猿払村合同)が出場しました。

オーシャンファイト大会は、宗谷・留萌・上川・空知の各管内から22チームが出場。初戦で旭川忠和サンダースと対戦し、随所に良いプレーもあり健闘しましたが、惜しくも3-4で敗れました。



太陽杯では、5年生以下の選手が参加する大会で、3チームによるトーナメント戦が行われました。初戦で稚内野球スポーツ少年団と対戦し、23-2で勝利。続く決勝戦は、稚内ファイターズと対戦し、1-18で敗れましたが、準優勝となりました。6年生がいらない中で準優勝したことは、来年への大きな自身につながります。日々の練習を重ね、次こそは優勝を勝ち取りましょう！

『幌延ジーライズ』初の全国大会出場でベスト16の快挙！

8月9日(火)から12日(金)の期間、東京や埼玉などで開催された『第42回全日本バレーボール小学生大会全国大会』に幌延バレーボール少年団男子「幌延ジーライズ」が北北海道代表として初の全国大会に出場しました。

初日の予選リーグ初戦では、京都府代表にセットカウント0-2で敗れましたが、続く第2試合で高知県代表に2-0で勝ち、予選2位の成績で翌日の予選2日目に進みました。

予選2日目は新型コロナ感染予防から試合の内容が予選トーナメントと大きく変更され、第1試合では、予選3位通過の山口県代表に2-0で勝ち、続く第2試合で予選1位通過の群馬県代表と対戦し2-1とフルセットの末、競り勝つことが出来ました。決勝トーナメント進出を賭けた予選トーナメント決勝では、予選1位通過の熊本県代表と対戦し、0-2と敗れたものの、全国初出場で全国ベスト16と快挙を達成することができました。

チーム一丸となって持てる力を十分に発揮し、最後まで諦めることなく全力で戦い抜いた選手たちは、この経験がこれからの成長の糧となることと思います。夢と感動を与えてくれた「幌延ジーライズ」の今後の更なる活躍に期待しています。



幌中生2名 全国大会に出場！

8月10日(水)から14日(日)の期間、滋賀県にて開催された『第12回全日本少年軟式野球クラブチーム選抜大会(びわこカップ)』に北海道代表として、宗谷ベースボールクラブ(幌延中学校2年伊藤隼汰くん、同2年金田煌冬くん)が出場しました。

全国各地から勝ち抜いた24チームが出場し、開幕戦で地元・滋賀の大津ロビンスと対戦。結果、惜しくも2対6で初戦敗退となりました。

本大会を通じ、北海道との気温差に伴う、ウォーミングアップや試合の入り方など環境変化に対応する難しさがあったと思いません。また、他チームを観戦し、全国のレベルの高さを感じ、野球の技術だけではなく、様々な面で学べたことは貴重な経験だと感じます。この経験を日々の練習に生かし、今後の活躍を期待しています。



体育館からのお知らせ

☆ 幌延町民プールについて

9月20日(火)の開館をもちまして、今年度の営業を終了いたします。6月からご利用をいただき、ありがとうございました。